

El Registro de médicos cooperantes y voluntarios de la FCOMCI, herramienta clave para profesionales con vocación solidaria

Madrid, 30 de abril de 2025. La Fundación para la Cooperación Internacional de la Organización Médica Colegial (FCOMCI) ha destacado uno de los servicios fundamentales que facilita a aquellos profesionales médicos interesados en salir a terreno: *El Registro de Profesionales Médicos Cooperantes y Voluntarios*.

Se trata de una herramienta clave para canalizar el compromiso solidario de la profesión médica hacia el ámbito de la salud global, la cooperación internacional y la acción humanitaria, asegurando la seguridad en los procesos y la optimización de las salidas a terreno.

Este registro, destinado a profesionales médicos que ya trabajan o desean trabajar en contextos humanitarios y de desarrollo, se presenta en una versión informatizada que permite a los usuarios gestionar su perfil de forma autónoma, ágil y actualizada. Cada profesional puede acceder en cualquier momento para modificar su información, detallar su disponibilidad, reflejar su experiencia y formación, así como destacar su especialidad médica.

La plataforma permite también vincular directamente a los médicos registrados con oportunidades concretas de participación en programas internacionales, proyectos de organizaciones no gubernamentales, centros sanitarios en contextos vulnerables o instituciones del ámbito de la cooperación y las emergencias sanitarias.

Además, con carácter semestral, la Fundación remite a los colegios de médicos la relación de profesionales inscritos pertenecientes a su ámbito colegial, lo que refuerza el vínculo entre el sistema colegial y la acción médica en cooperación internacional.

Los objetivos del Registro son claros:

- Constituir una bolsa de profesionales médicos disponibles para colaborar con organizaciones humanitarias, organismos internacionales y entidades del ámbito académico o sanitario.
- Facilitar el contacto entre organizaciones y profesionales en función de las necesidades específicas y las especialidades médicas requeridas.
- Conocer la realidad del colectivo médico implicado en cooperación, detectar sus necesidades y desarrollar programas de apoyo adaptados.
- Crear una herramienta de conexión y trabajo colaborativo entre los médicos y las entidades que operan en el ámbito de la salud global.

Con esto, la FCOMCI reafirma su compromiso con una cooperación médica profesional, coordinada y basada en la evidencia, que contribuya a fortalecer los sistemas de salud allá donde más se necesita. Así, el Registro se convierte en un puente entre el compromiso del médico y las necesidades reales de millones de personas en contextos de vulnerabilidad.

[**ACCEDE AL REGISTRO**](#)